

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

FONDÉ EN
1884

IX^e ANNÉE

MONTRÉAL, SEPTEMBRE 1892

No 5

REDACTEUR EN CHEF :
LE DR J.-I. DESROCHES.

SIÈGE DE L'ADMINISTRATION :
25, RUE SAINTE-THERÈSE.

BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

Sommaire.—Le choléra : le régime sanitaire du pays ; mesures d'hygiène individuelle destinées à préserver du choléra ; l'hygiène municipale ; assistance publique.—La marche du choléra en Europe et en Asie : les troubles dus au choléra ; mort violente du Dr Moltchanof ; mesures prises contre le choléra en Espagne ; choléra en Perse ; choléra en France ; choléra à Hambourg.—Proclamation.—Idée générale sur l'éducation physique.—Chronique : sinite parvulus.—De l'asphyxie par submersion.—Paris souterrain : emploi agricole.—Hygiène infantile : coqueluche.—Questions et réponses.—Bibliographie.

LE CHOLERA

Le choléra sévit actuellement dans plusieurs pays de l'Europe. Déjà ses victimes se chiffrent par près de 100 000.

Nos relations commerciales, surtout à cette époque de l'année, nous exposent considérablement aux atteintes du choléra. A nous de nous munir des armes que fournit l'hygiène pour pouvoir offrir une défense nationale vigoureuse à toute tentative d'invasion sur ce territoire.

L'hygiène est toute-puissante contre le choléra, parce que sa prophylaxie a l'avantage d'être bien connue et facile à exécuter. De telle sorte qu'on peut dire qu'il n'y a pas de grande maladie infectieuse dont on puisse se préserver plus facilement. Nous